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Elcograf: stabilimento a rischio?

I lavoratori della Elcograf (ex Mondadori) di Cles, unitamente a quelli delle altre sedi del Gruppo Pozzoni, hanno avviato azioni di scio -
pero sui turni, con un’adesione del 99,5%, al fine di richiamare l’attenzione delle istituzioni locali sulla situazione di crisi conseguente  
ad una perdita considerevole della produzione di volumi realizzati nello stabilimento. La Elcograf è un’azienda storica della Val di Non,  
che dà lavoro a 140 dipendenti e che, recentemente, ha effettuato rilevanti investimenti sul piano dell’adeguamento tecnologico e di  
performance delle macchine da stampa. L’operazione è stata portata avanti grazie all’accordo tra Gruppo Pozzoni e Mondadori, che ha 
assicurato alla Elcograf, in via esclusiva, la stampa di un cospicuo numero di volumi fino al 2023. Oggi i sindacati coinvolti, Slc Cgil, Fi -
sTel Csil e UilCom, sostengono che la Mondadori non stia rispettando l’accordo di produzione per favorire altri stabilimenti situati in  
Lombardia e in Veneto. Sicuramente l’editoria è un settore in sofferenza; soltanto nel 2017 il comparto ha perso 3,6 miliardi di ricavi  
complessivi, ossia il -5,2% rispetto all’anno precedente. Dietro alla decisione aziendale pare celarsi una strategia definita, a vantaggio  
di altri territori e a discapito dello stabilimento noneso. Tra l’altro Mondadori ha già sospeso l’affidamento allo stabilimento di Cles di  
importanti commesse di stampa come i testi di Sperling & Kupfer e quelli di Piemme. E’, quindi, evidente che la cancellazione di un al -
tro importante volume della produzione getterebbe in una forte crisi lo stabilimento con effetti negativi sul piano occupazionale. In  
data 21 maggio u.s. l’Assessore all’Industria ha incontrato le rappresentanze sindacali e i rappresentanti dell’Azienda. Si interroga dun -
que la Giunta provinciale per sapere quali passi siano stati compiuti e quali siano i prossimi per tutelare i lavoratori della Elcograf,  
mettendo in campo tutti gli strumenti possibili per salvaguardare l’assetto occupazionale.
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